
AM Kleinekathöfer betr. Knippstraße/ niedergerissener Bauzaun 
1. Ist es möglich, die Arbeiten auf dem Platz zügig abzuschließen? 
Antwort: 
Die Stadt ist dabei den Austausch des Bodens vorzubereiten. Es handelt sich dabei um eine 
erhebliche Baumaßnahme. Es wird sicherlich noch bis Juni dauern, bevor dort eine neue 
bespielbare Rollrasenfläche zur Verfügung steht. 
 
2. Ist es ganz kurzfristig möglich, die Baustelle wieder abzusichern? 
Antwort: 
Die Baustellenabsicherung ist geboten. Dem wird umgehend nachgegangen. 
 
AM Hanft betr. Sachstand L 182 oberhalb von Brenig 
Liegen Erkenntnisse vor, ob nach der Verschiebung in diesem Jahr Aktivitäten zu erwarten 
sind? 
Antwort: 
Es liegen keine Hinweise vor, dass in diesem Jahr irgendetwas passiert. Die Finanzlage des 
Landesbetriebes hat sich chronisch negativ entwickelt.  
 
AM Lamprichs betr. Fertigstellung des Grünen C Höhe Donnerstein, Schussgase, Südstraße, 
Vollsperrung vor Hausnummer 13 
1. Wann ist mit der Fertigstellung dieses Platzes zu rechnen? 
Antwort: 
Was die Verkehrsregelung angeht, wird das überprüft. Es war beabsichtigt, dass bis Freitag die 
Baustelle abgeschlossen wird. Der Unternehmer ist aufgefordert bis Mittwoch die Baustelle 
abzuschließen, ansonsten geht die Stadt in die Ersatzvornahme. 
2. betr. beigeputzte L-Steine 

Werden die L-Steine so bleiben? 
Antwort: 
Es gibt noch eine Schlussabnahme, wo dies geprüft wird. 
  
AM Breuer betr. Behindertenparkplatz Königstraße ist visuell nicht gut wahrnehmbar 
Ist es nicht möglich, dort ein gut sichtbares Schild aufzustellen, dass es sich dort um einen 
Behindertenparkplatz handelt? 
Antwort: 
Der Hinweis wird aufgenommen. 
 
AM Prinz 
1. Wann wird das absolute Halteverbot am Uedorfer Rheinuferweg ab Bornheimer 

Straße aufgehoben? 
Antwort: 
Ein zeitliches Ende der Verkehrsmaßnahme kann nicht in Aussicht gestellt werden. 
Die Maßnahmen zur Sicherung des Rheinufers und zur Verringerung der Gefährdung erfordern 
diese Maßnahmen. 
2. Wurde zwischenzeitlich eine Verwaltungsvereinbarung zwischen der Stadt 

Bornheim und Strassen NRW über den Bau des Bürgerradweges zwischen Hersel 
und Widdig beschlossen?  

Antwort: 
Nein.  
3. Wann beginnen die baulichen Maßnahmen zur Entwässerung der 

Autobahnunterführung Bornheimer Straße, Uedorfer Weg? 
Antwort: 



Es wird auf das Straßenausbauprogramm und deren Prioritäten verwiesen. In diesem Jahr wird 
es zu keiner baulichen Anpassung kommen. Der Stadtbetrieb ist verpflichtet entsprechende 
Versickerungsflächen freizuhalten und das Überschwemmungsrisiko zu verringern. 
4. Hat der Verkehrsminister NRW den Antrag der HGK auf Streckenstilllegung für 

den Güterverkehr in Bonn mittlerweile genehmigt?  
Antwort: 
Nein. Der Stilllegungsantrag wird vorbereitet.  
 
AM Breuer betr. Hersel Domhofstraße, Schlaglöcher 
Kann dort nochmals nachgebessert werden? 
Antwort: 
Der SBB hat den ständigen Auftrag die Verkehrsflächen sicher zu gestalten. Die Angelegenheit 
wird an den SBB weitergeleitet. 
 
AM Schulz betr. Baumaßnahme Peter-Fryns-Platz/Servatiusweg 
Ist bekannt, dass dort ein unterirdischer Bunker ist? 
Antwort: 
Im Rahmen des Kanalbaus sind Betonteilte gefunden worden, die jetzt gesichert und durch die 
Denkmalschutzbehörde in Augenschein genommen werden. Um was es sich genau handelt ist 
noch nicht bekannt. 
 


